

SICAM, Pordenone, 16. – 19. Oktober 2018

Grifflos öffnen, gedämpft schließen: Kesseböhmer erreicht mit „push-to-open SoftSTOPPplus“ Durchgängigkeit

Die grifflose Frontgestaltung steht für cleane Ästhetik, ruhige Geradlinigkeit und erhabene Eleganz. Kesseböhmer widmet sich diesem anhaltenden Trend und schafft die Voraussetzungen, dass sich durchgängig alle Beschläge für dieses Frontendesign einsetzen lassen. Zur Sicam vom 16. bis 19. Oktober 2018 in Pordenone erschließt das Unternehmen auch den Unterschrankbereich mit „Push-to-open SoftSTOPPplus“. So sorgt Kesseböhmer in der gesamten Küche für komfortables Öffnen und emotionales Schließen griffloser Fronten.

Ein kleiner Stups mit der Hand oder dem Ellbogen, ein lockerer Hüftschwung oder ein Kick mit dem Knie genügen, um Schränke federleicht zu öffnen. Der dafür verantwortliche „Push-to-open“-Beschlag erweist sich insbesondere dann als hilfreich, wenn gerade keine Hand frei ist. Mit der „Push-to-open SoftSTOPPplus“-Mechanik verbindet Kesseböhmer diesen Komfort mit dem gedämpften Schließen.

Auf der Sicam zeigt das Unternehmen die Anwendung des Konzeptes auf die Unterschränke „Dispensa junior III“, „Comfort II“ und „No. 15 3D-X“, die damit das harmonische Öffnungs- und Schließverhalten modernster Schubkasten- und Auszugenerationen aufnehmen. Mit „push-to-open SoftSTOPPplus“ können vorhandene Beschläge einfach nachgerüstet werden.

Neben den Unterschränken lassen sich auch die Hochschränke „Tandem“ und „Tandem solo“, „Convoy“ und „Lavido“ – ausgestattet mit einem neuen Stößel – grifflos öffnen. Im Zusammenspiel mit der neuen „Push-to-open“-Technik für den Unterschrank und der im letzten Jahr weiterentwickelten mechanischen Lösung für die gesamte Lifter-Familie erreicht Kesseböhmer damit Durchgängigkeit für das grifflose Öffnen sämtlicher Beschläge in der Küche.



Bilder: Auf der Sicam zeigt Kesseböhmer die Anwendung des „Push-to-open“-Konzeptes auf die Unterschränke „Dispensa junior III“, „Comfort II“ und „No. 15 3D-X“, die damit das harmonische Öffnungs- und Schließverhalten modernster Schubkasten- und Auszugenerationen aufnehmen. Damit erreicht der Hersteller Durchgängigkeit für das grifflose Öffnen sämtlicher Beschläge in der Küche. Foto: Kesseböhmer

